

Standaufsichten-Schulung im Schützenhaus

Alle 26 Teilnehmer bestanden die Prüfung

In den letzten Jahren hat die Schützengesellschaft Wasservögel viele neue Mitglieder bekommen. Außerdem kommen seit dem Einbau der neuen Heizung im Schützenstüberl wieder mehr Mitglieder zum Übungsschießen. Weil bei den Schierlinger Schützen die Sicherheit oberste Priorität hat, haben kürzlich 26 dieser neuen oder wieder aktiven Schützen die Standaufsichten-Schulung absolviert. Die Präsidentin des Bundes Bayerischer Schützen, Sigrid Schuh, erklärte sich bereit, diese Schulung in Schierling abzuhalten. Die abschließende Prüfung legten alle Anwesenden erfolgreich ab.



Das Schützenstüberl war bei der Standaufsichten-Schulung voll besetzt.

